

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN · Rablstraße 26 · 81669 München

An

**Geschäftsstelle des BA 16**  
Friedenstr. 40  
81660 München

**GRÜNE Fraktion im Bezirksausschuss 16**  
**Ramersdorf-Perlach**

**Bärbel Girardin und Werner Nüßle**  
Sprecherin und Sprecher der Fraktion

**Enrico Büttner, Frieder Büttner, Paul Höcherl,  
Beatrix Katzinger, Ursula Krusche, Ursula  
Meier-Credner, Christiane Metz, Vaniessa Rash, Sepp  
Sebald, Daniel Stuhlmann, Gunda Wolff-Tinapp**  
Fraktionsmitglieder

**Baerbel.Girardin@gruene-ba16.de**  
**Werner.Nuessle@gruene-ba16.de**  
E-Mail

15.05.2024

### **Antrag:**

#### **Neuperlacher Wegenetz barrierefrei qualifizieren**

Der BA 16 fordert die Stadtverwaltung auf, Maßnahmen zu ergreifen, damit die parallel zur Plettstraße verlaufende Wegeverbindung von der Lätarekirche bis zum Lifezentrum barrierefrei ausgebaut wird. Die beiden Treppenanlagen an der Lätarekirche und vor dem Campus di Monaco werden dementsprechend umgestaltet.

Hierzu geht die Stadtverwaltung auf die privaten Grundstückseigentümer zu.

Zur Finanzierung der Maßnahme ist - soweit möglich - auf Mittel aus der Stadtsanierung zurückzugreifen.

### **Begründung:**

Neuperlach zeichnet sich auf einmalige Weise durch ein weitverzweigtes Wegenetz aus, das ein angenehmes Fortkommen zu Fuß und mit dem Rad abseits befahrener Straßen erlaubt.

Allerdings entsprechen die Verbindungen an etlichen Stellen nicht den heutigen Vorgaben und Vorstellungen von Barrierefreiheit.

Dies trifft auch für die oben genannte Strecke zu, die im Weiteren eine wichtige Verbindung vom Ausgang des Ostparks bis zum PEP darstellt. An ihr liegen die Lätarekirche, der Campus die Monaco, das Lifezentrum, das Shaere und die Stadtbibliothek sowie viele weitere Einkaufsmöglichkeiten und Einrichtungen zur gesundheitlichen und sozialen Versorgung.

Der angestrebte Umbau des Lätarezentrums bietet einen guten Anlass den Umbau zur barrierefreien Verbindung anzugehen. Bei den weiteren Grundstückseigentümern des Weges soll für den Umbau geworben werden. Da die Strecke im Umgriff der Stadtsanierung liegt, besteht wohl die Möglichkeit, hierfür auf Fördermittel von Land und Bund zurückzugreifen.

Fraktionssprecher:

Bärbel Girardin und Werner Nüßle

Initiative:

Werner Nüßle